

Los perros de la raza Borzoi

Tiene nombre de bailarín, Borzoi, y es conocido también como el Galgo Ruso. Nuestro amigo perro Borzoi es, quizás, la raza de perros más aristocrática.

Su porte es muy elegante, alto y delgado. Los Borzoi eran perros los zares y nobles rusos empleaban para cazar lobos. Cada familia tenía su propia cría o linaje, algunas de ellas llegaban a tener hasta 150 de estos magníficos perros en un determinado momento.

El Borzoi una de las razas de galgos. Su desarrollo fue para la cacería de persecución, empleando la vista como principal sentido. Entre sus presas de incluyeron las liebres y los lobos, lo cual nos provee una idea de la velocidad, agilidad y fuerza que tiene este perro. Su carácter tranquilo y belleza le permitió ser parte de los palacios más hermosos construidos por el hombre. Su habilidad también le reservó un lugar muy prestigioso en los campos abiertos.

Los Borzoi son originarios de Rusia. Se estima que haya sido una de las razas de galgos del Medio Oriente o tal vez el Sloughi (o Galgo Árabe) que se cruzó con un perro de pelo largo cosa que pudiera resistir el clima frío de Rusia. Se sabe que ya en el siglo XVII era empleado en la cacería y la raza era celosamente criada. Se le llevó a Inglaterra en 1875, llegando a los Estados Unidos en 1889. Existieron varios linajes en esta raza, llegando a demostrar ciertas variedades entre sí. Todas estas estirpes, excepto la que conocemos en el presente, eventualmente desaparecieron. Es muy bueno como mascota porque tiene un temperamento dócil.

Pero no es una mascota fácil de mantener. Requiere ser cepillado a menudo, de lo contrario suelta mucho pelo. Necesita ejercicio frecuente. El instinto de persecución lo tiene muy desarrollado. Si se suelta, puede ser difícil lograr controlarlo. También puede ser un problema en las fincas donde hay animales domésticos, como gallinas.

El perro Borzoi no requiere el espacio proporcional a su tamaño

Se adapta bien a un rincón de la casa donde se pueda echar. Hace bien en apartamento o casa. No hace mucho ruido. No es un perro que ladra mucho. Es uno de los perros más elegante. Paseando por la calle o el parque, no hay otro perro que pueda superar su belleza. Claro, podemos ser fanáticos de cualquier otra raza y llevar esto a desacuerdo, pero si pudiéramos llegar a ser imparciales, el Borzoi no tiene competencia.

Al Borzoi también se le llama “Galgo Ruso” y “Lebrel Ruso”. En inglés se le conoce por “Borzoi” y “Russian Wolfhound”.

Las medidas varían entre las diferentes federaciones caninas del mundo. Presentamos cifras relativas que dan una idea del tamaño de la raza. Si desea exhibir su perro, consulte las medidas de la federación donde desea competir.

La cabeza es alargada, delgada. El “stop”, parte frontal de la cabeza debajo de la frente, es poco pronunciado o no del todo detectado; del cráneo pasa al hocico sin detectarse la frente. El hocido y la boca son largos y puntiagudos. Se le permite la mordida de nivel (los dientes de la mandíbula inferior caen perfectamente bajo los dientes de la mandíbula superior) y la mordida de tijera (al cerrar la boca los dientes de abajo descansan en la parte interior de los de arriba). Los ojos deben de ser oscuros, oblicuos. Las orejas pequeñas, las mantiene caídas hacia atrás. En acción las puede levantar.

El cuello es largo, fuerte, arqueado. En un cuerpo alto y esbelto con el pecho estrecho. El pelo es de largo medio. Puede ser liso u ondeado, de textura sedosa. El pelo puede ser de muchos colores y combinaciones. La cola larga la mantiene caída entre las patas. La altura de la cruz en los machos es de 74 a 81 cm y el las hembras de 69 a 76 cm. El peso de los machos es de 34 a 65 Kg. Las hembras son más pequeñas.

Las camadas de Borzoi son de seis a siete perritos. Pero conocemos camadas de hasta 13 cachorritos. Logran vivir de 12 a 13 años.

{mos_ri}